

Wandern in Ischgl: Sommerliche Abenteuer in den Alpen

Im Sommer wird Ischgl zu einem Paradies für Wanderer. Umgeben von der atemberaubenden Bergwelt der Tiroler Alpen bietet die Region eine breite Palette an Wanderwegen, die für alle Erfahrungsstufen geeignet sind. Modernste Sommerbergbahnen, geführte Touren und einzigartige Erlebnisse wie die Schmugglertour machen Ischgl zu einem vielseitigen Ziel für Naturliebhaber.

Wanderwege und Naturerlebnisse

Ischgl verfügt über ein weitläufiges Netz von 200 Kilometern markierter Wanderwege. Die Strecken sind gut ausgeschildert und in verschiedene Schwierigkeitsstufen unterteilt, sodass sowohl Familien mit Kindern als auch erfahrene Bergsteiger auf ihre Kosten kommen. Beliebte Touren führen durch idyllische Täler, vorbei an Almen und Bergseen, und bieten an vielen Punkten spektakuläre Ausblicke auf die Gipfel der Silvretta- und Verwallgruppe. Einige der Touren führen im Fimbatal und über die Gipfel des Skigebiets auch grenzüberschreitend in die Schweiz.

Sommerbergbahnen: Bequemer Aufstieg

Für Wanderer, die die höheren Regionen schnell und bequem erreichen möchten, stehen die Sommerbergbahnen in Ischgl zur Verfügung. Von Ende Juni bis Anfang Oktober bringen die Bergbahnen Wanderer auf bis zu 2.872 Meter Höhe direkt an die Schweizer Grenze. Die Bergbahnen ermöglichen den Zugang zu vielen hochgelegenen Wanderwegen, die ansonsten schwer erreichbar wären, und bieten einen hervorragenden Ausgangspunkt für Tages- und Gipfeltouren.

Mit der Silvretta Card Premium, die viele Urlauber nutzen, sind die Fahrten mit den Bergbahnen kostenlos. Diese Karte bietet darüber hinaus Rabatte auf viele weitere Freizeitaktivitäten in der Region.

Schmugglertour von Ischgl nach Samnaun

Eine der bekanntesten Touren in Ischgl ist die historische Schmugglertour von Ischgl nach Samnaun. Diese Tour, die früher von Schmugglern genutzt wurde, führt durch die hochalpine Landschaft der Silvretta. Mit Hilfe von fünf Gondelbahnen und Sesselliften kann die Strecke bequem bewältigt werden, sodass Wanderer entspannt das atemberaubende Bergpanorama genießen können. Die Schmugglertour ist sowohl für Wanderer als auch für Mountainbiker eine beliebte Route und verbindet Geschichte und Natur auf spannende Weise miteinander.

Bike & Hike: Eine Kombination aus Radfahren und Wandern

Ischgl bietet nicht nur klassische Wanderungen, sondern auch das beliebte Konzept (E-)Bike & Hike, bei dem Mountainbike-Touren mit Wanderungen kombiniert werden. Die Idee ist, mit dem Mountainbike bis zum Ausgangspunkt einer Wanderroute zu fahren und die Tour dann zu Fuß fortzusetzen. So lassen sich abgelegene Gipfel und Almen schneller erreichen, was mehr Flexibilität bei der Tourenplanung ermöglicht. In der Region gibt es 25 markierte Bike & Hike-Strecken, die sich sowohl für Einsteiger als auch für fortgeschrittene Sportler eignen.

Weitere Informationen unter [Wandern in Ischgl | Ischgl](#).

3303 Zeichen mit Leerzeichen

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse | Region Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl

Hiking in Ischgl: summer adventures in the Alps

In summer, Ischgl becomes a paradise for hikers. Surrounded by the breathtaking mountains of the Tyrolean Alps, the region offers a wide range of hiking trails suitable for all levels of experience. State-of-the-art summer cable cars, guided tours and unique experiences such as the smugglers' tour make Ischgl a versatile destination for nature lovers.

Hiking trails and nature experiences

Ischgl has an extensive network of 200 kilometres of marked hiking trails. The routes are well signposted and divided into different levels of difficulty so that both families with children and experienced mountaineers get their money's worth. Popular tours lead through idyllic valleys, past alpine pastures and mountain lakes, and offer spectacular views of the peaks of the Silvretta and Verwall mountains at many points. Some of the tours in the Fimba Valley and over the peaks of the ski area also cross the border into Switzerland.

Summer cable cars: Convenient ascent

The summer cable car in Ischgl is available for hikers who want to reach the higher regions quickly and easily. From the end of June to the beginning of October, the cable cars take hikers up to an altitude of 2,872 metres directly to the Swiss border. The cable cars provide access to many high-altitude hiking trails that would otherwise be difficult to reach and offer an excellent starting point for day and summit tours.

With the Silvretta Card Premium, which many holidaymakers use, travel on the cable cars is free. This card also offers discounts on many other leisure activities in the region.

Smugglers' tour from Ischgl to Samnaun

One of the most famous tours in Ischgl is the historic smugglers' tour from Ischgl to Samnaun. This tour, which was once used by smugglers, leads through the high alpine landscape of the Silvretta. With the help of five cable cars and chairlifts, the route can be completed in comfort, allowing hikers to relax and enjoy the breathtaking mountain panorama. The Smugglers' Tour is a popular route for both hikers and mountain bikers and combines history and nature in an exciting way.

Bike & Hike: a combination of cycling and hiking

Ischgl not only offers classic hikes, but also the popular (e-)bike & hike concept, which combines mountain bike tours with hikes. The idea is to ride a mountain bike to the starting point of a hiking route and then continue the tour on foot. This allows you to reach remote peaks and mountain pastures

more quickly, giving you more flexibility when planning your tour. There are 25 marked bike & hike routes in the region, which are suitable for both beginners and advanced athletes.

Further information at [Hiking in Ischgl | Ischgl](#).

2663 characters with spaces

Image download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

All texts and pictures are available at [Press | Region Paznaun – Ischgl](#) for free download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl

TVB Paznaun – Ischgl